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Herr Viehrig nimmt sein Rederecht war und bedankt sich bei allen Fraktionen. Er weist noch-
mals auf die hohe Auslastung des Schotterplatzes und den Bedarf eines Kunstrasenplatzes hin. 
Er gibt auch zur Kenntnis, dass das Sportforum Waldstadt einer der letzten Schotterplätze ist 
und die Waldstadt keine Prioritäten genießt wie beispielsweise der Luftschiffhafen oder Babels-
berg. 
 
Herr Stab wirbt ebenfalls für die Anbindung von Kindern und Jugendlichen in diesem Sozial-
raum. 
 
Herr Menzel findet auch, dass der Breitensport immer das Nachsehen hat und stellt einen Än-
derungsantrag (der Änderungsantrag stellt einen komplett neuen Antrag dar und wird gesondert 
an das Büro der Stadtverordnetenversammlung weitergegeben). 
 
Frau Rademacher erläutert kurz den Sportentwicklungsplan und dass die Umwandlung des 
Waldstadtforums dort nicht erste Priorität hat. 
 
Herr Becker gibt seine volle Unterstützung zu diesem Projekt, jedoch könne die Reihenfolge 
nicht missachtet und Mittel umgeschichtet werden. Er findet auch, dass anderen Vereinen zu 
hohe Mittel zur Verfügung gestellt werden. 
 
Herr Heinzel findet auch, dass hier Standards geschaffen werden müssen, gerade für eine 
„Sportstadt Potsdam“. 
 
Herr Exner erläutert die Mittelbindung und dass hier 350 T€ im Raum stehen und weist noch-
mals auf die Prioritätenliste hin. 
 
Herr Menzel fragt nach den vereinbarten Arbeitsgruppentreffen, welche versprochen wurden. 
 
 Frau Rademacher gibt zur Kenntnis, dass derzeit 4 Treffen vorbereitet werden. 
 
Herr Dr. Wegewitz bringt einen Änderungsantrag ein. 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Schotterplatz im Sportforum Waldstadt ist in einen Kunstrasenplatz / Rasenplatz 
umzuwandeln. 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wie im Rahmen der Prioritätenliste die 
Umwandlung des Schotterplatzes im Sportforum Waldstadt in einen Kunstrasenplatz/Ra-
senplatz besonders berücksichtigt werden kann. 
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